
 

 

                                              ATA 010/2014 

Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e quatorze, na sede da 
Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, 
às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu 

Zanella, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, 
Adriane Borelli Bedin, Jair Campagnolo, Dilamar Ferreira Borges e Ademar 

Pierezan, representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. 
Verificado o quorum , o Vereador Leandro Caproski, Presidente da Mesa Diretora, 
no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os trabalhos e passou 
a palavra à Secretária da Mesa da Câmara,  Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a 
leitura das correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da 
Pauta Número 009/2014, que indica a matéria a ser discutida e votada nesta 
sessão. Após a leitura, a pauta foi formada e aprovada com as seguintes 
proposições: Projetos com pedido de regime de urgência : Projeto de Lei n° 

021/2014 – Autoriza a contratação temporária de servidor para o cargo de 
Psicólogo e dá outras providências. Projeto de Lei n° 022/2014 – Abre créditos 
especiais por redução de dotações orçamentárias. Projeto de Lei n° 023/2014 - 

Autoriza o Poder Executivo a contratar Operação de Crédito junto a CAIXA 
ECONÔMICA FEDERAL – CAIXA, na qualidade de Agente Financeiro, a oferecer 
garantias e dá outras providências correlatas. Matéria em segunda discussão: 
Projeto  de  Lei  n°  020/2014  –  Autoriza  a  concessão de auxilio financeiro a 
entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Matéria em primeira 

discussão :Não tem. Indicações : Indicação n° 002/2014 do Vereador Dilamar F. 
Borges (PTB). Indicação n° 003/2014 do Vereador Dilamar F. Borges (PTB). 
Demais proposições: Não tem. Logo após, passou-se a matéria em   regime  de  
urgência,  sendo  que  foi  feito  a  leitura do parecer e do Projeto de Lei n° 
021/2014 – Autoriza a contratação temporária de servidor para o cargo de 
Psicólogo e dá outras providências. Lidos e discutidos os mesmos foram aprovados 
por unanimidade. Logo após passou-se a leitura do parecer e do  Projeto de Lei n° 
022/2014 – Abre créditos especiais por redução de dotações orçamentárias. Lidos 
e discutidos os mesmos foram aprovados por todos os vereadores. Em seguida 
passou-se a leitura do parecer  e do Projeto de Lei n° 023/2014 - Autoriza o Poder 
Executivo a contratar Operação de Crédito junto a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL – 
CAIXA, na qualidade de Agente Financeiro, a oferecer garantias e dá outras 
providências correlatas. Lidos e discutidos os mesmos foram aprovados por 
unanimidade. Em seguida passou-se para a matéria de segunda discussão, feito a 
leitura do parecer e do Projeto de Lei n° 020/2014 – Autoriza a concessão de 
auxilio financeiro a entidade sem fins lucrativos e dá outras providências, lidos os 



mesmos foram aprovados por todos os vereadores. Em seguida passou-se para as 
indicações: lida a Indicação n° 002/2014 do Vereador Dilamar F. Borges (PTB), que 
pede sejam construídos dois quebra molas, a mesma foi baixada para estudo das 
comissões permanentes da Casa Legislativa e emissão de parecer. Em seguida 
passou-se para a Indicação n° 003/2014, também do Vereador Dilamar F. Borges 
(PTB), que trata de auxilio financeiro para a empresa Josiane Maurina, que foi 
atingida por catástrofe de incêndio no ano de 2013. Lida e discutida, a mesma foi 
baixada para estudo das comissões permanentes da Casa Legislativa e emissão de 
parecer. Registra-se que Dilamar F. Borges defendeu primeiramente a Indicação n° 
002/2014 que trata dos quebra molas , dizendo que é um pedido da comunidade 
para a segurança de moradores e pedestres dessas ruas pois carros e caminhões 
passam em alta velocidade. Em seguida defendeu sua Indicação n° 003/2014, que 
trata de auxilio financeiro à empresa Josiane Maurina. Disse que é de extrema 
importância essa ajuda para a empresa, pois o incêndio é uma fatalidade e a 
Prefeitura e o Poder  Legislativo devem agir  com firmeza e ajudar a pequena 
empresa. O Presidente Leandro Caproski fez alguns comentários sobre as 
indicações manifestando seu total apoio à ambas. Como  não  haviam  outras 
matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna  Livre: A 
Vereadora Dulce Bettu Zanella deixou sua opinião sobre as indicações do 
Vereador Dilamar Ferreira Borges, que é muito importante que seja feito o quebra 
molas na Rua Lauro Leitão pois os carros descem em alta velocidade e muitas 
crianças trafegam sobre essa rua por conta de virem para a escola, disse também 
sobre o auxilio para a empresa Josiane Maurina que é necessário que seja 
repassado esse auxilio pois ninguém espera uma tragédia dessas. Com esse auxilio 
espera que a empresa consiga se reerguer novamente. Em seguida o Presidente 
Leandro Caproski, deixou um convite feito pelo Prefeito sobre o Jantar dos 
Suinocultores e Avicultores que acontecerá no CTG, agradeceu a presença do 
Comandante da Brigada Militar Álvaro Rocha, e agradeceu a presença de todos, em 
especial a presença da Suplente de Vereadora Adriane Borelli Bedin, que esteve 
como Vereadora nesse mês de maio.  Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente, convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, 
a ser realizada no dia onze de junho deste ano, neste mesmo local, às vinte horas e, 

em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x. 

______________________________________ 

          Leandro Caproski 

          Ver.  Presidente 

                                                                                              ______________________________________ 

                                                                                                     Sabrina Portella Bageston 

                                                                                                         Secretária Executiva 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


